
冬季巡回型めむろ☆未来ミーティング対応書 

（ 今後の対応が必要な事項 ・ 次回までに検討が必要な事項 ） 

↑該当する項目に○を付けてください 

 

トーク開催日 令和６年１月 10日（水） 

トーク会場 北伏古コミュニティセンター 

対応が必要な事項 ７線橋の幅について 

担当部署 環境土木課 

対応方針 

＊該当項目を残し、他は取り消

し線をかけてください。 

１ 即対応する（した） 

２ 中長期的に検討する 

３ 対応できない 

対応内容 【質問・意見内容】 

７線の橋が狭く、高校生も通るので危ないと感じている。 

 

【対応内容】 

 ７線の橋は以前から大型車同士がすれ違えないなど、これまでも

同様の意見をいただき、橋の拡幅について検討を進めているところ

ですが、橋の架け替えには多額な工事費および関係機関との協議に

期間を要することから、現在のところ架け換えの判断に至っており

ません。 

 今後は橋の老朽化が進行していくことから、長期にわたり使用で

きるように点検や修繕で対応してまいります。 

 このことから、現時点においては、現状の状態となるため、自転

車通行者、歩行者および交差する車両には十分注意してくださいま

すようお願いします。 

 

 

 

 

 

 


